



Los participantes en la edición del 2022 toman la salida desde la pista de atletismo de la Universitat Jaume I.

TRAIL ▶ LA PRUEBA, EL PRÓXIMO 22 DE ABRIL

Nuevo impulso para la Penyagolosa Trails

La Fundación Trinidad Alfonso volverá a ser parte activa de la prueba en la edición de este año, que cerró la preinscripción con 4.294 corredores

R. D. M.
 deportes@mediterraneo.elperiodico.com
 CASTELLÓN

La Fundación Trinidad Alfonso y el Club Marató i Mitja se unen de nuevo para impulsar otra edición de la prueba con mayor arraigo de la provincia de Castellón, la Asics Penyagolosa Trails, que se disputará el próximo 22 de abril.

La competición está formada por dos pruebas de trail running, la MiM, de 60 kilómetros y que cumplirá su 24ª edición, y la CSP, de 106 km, que celebrará su 11ª entrega. Sin duda, uno de los grandes eventos a nivel nacional e internacional que se celebran cada año en la Comunitat Valenciana.

La prueba es un claro ejemplo de que naturaleza y deporte pueden ir de la mano, compaginarse y complementarse. La MiM y la CSP transcurren por parajes con una gran biodiversidad y un valor paisajístico enorme y su cuidado siempre es una prioridad para la organización. Además, pone en valor las comarcas del interior de Castellón, ya que el recorrido de ambas pruebas atraviesa 13 términos municipales, cuyos habitantes demuestran edición tras edición el gran arraigo que sienten por la Penyagolosa Trails.

Los organizadores siempre han mantenido la esencia de apostar y poner en valor el territorio, además de buscar la internac-

cionalización. Fruto de ese trabajo desarrollado durante este tiempo han conseguido organizar con enorme éxito un campeonato del mundo de trail (2018) o un campeonato de España de la RFEA, en la última edición de la MiM.

En esta entrega de 2023, 4.294 corredores, de 38 nacionalidades y 44 provincias españolas, realizaron la preinscripción. Lo hicieron con la ilusión de conseguir uno de los 1.500 dorsales de la MiM o los 600 de la CSP, que son los que podrán salir desde la pista de atletismo de la Universitat Jaume I (UJI), para intentar alcanzar el gran objetivo de llegar a la meta ubicada en el emblemático santuario de Sant Joan de Penyagolosa. ≡